

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt atas rahmat dan karunianya berupa kesehatan, kesejahteraan, kesabaran dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “perbandingan hasil belajar Matematika melalui penerapan model *Direct Instruction* dengan model pembelajaran kooperatif tipe *Student Teams Achievement Division* (STAD) pada siswa kelas VIII SMPN 21 Pekanbaru”. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi salah satu dari persyaratan meraih gelar sarjana pendidikan pada jenjang Strata 1 Program Studi Pendidikan Matematika di Universitas Islam Riau. Dalam melaksanakan penelitian dan penulisan hasil penelitian ini penulis telah banyak memperoleh bimbingan, bantuan dan dukungan serta kerjasama yang sangat baik dari semua pihak yang tentunya sangat berharga bagi penulis. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Leo Adhar Effendi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan matematika yang telah banyak memberikan kemudahan.
2. Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP), Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku pembimbing utama yang telah banyak meluangkan waku disela jadwalnya yang sangat padat serta memberikan bimbingan kepada penulis.
3. Ibu Endang Istikomah, S.Pd., M.Ed selaku pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing, memberikan pengarahan serta memberikan ilmunya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
4. Kepala SMPN 21 Pekanbaru Bapak H. Asmar, S.Pd dan guru bidang studi matematika ibu Raini, S.Pd yang telah mengizinkan dan mempermudah penulis dalam melakukan penelitian di kelas VIII SMPN 21 Pekanbaru.
5. Bapak ibu dosen Progam Studi Pendidikan Matematika Universitas Islam Riau dan staf Tata Usaha serta semua pihak yang telah membantu yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Akhir kata, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membacanya terutama bagi penulis sendiri. Amin Ya Rabbal Alamin.

Pekanbaru, 27 Maret 2018

**YUNISA FADHILAH HARTATI**

NPM. 146410485



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau